

# *Le secrétaire général de l'ONU lance un appel à agir contre la violence sexuelle*

---



Nations-Unies, 4 juin (RHC- PL)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a appelé la communauté internationale à agir avec détermination contre la violence sexuelle et en faveur de l'égalité de genre.

A l'occasion du lancement d'une campagne mondiale pour éliminer cette pratique, Ban Ki-moon a déclaré que le moment est venu d'affronter un fléau qui affecte des millions de femmes et des fillettes sur la planète.

Le Secrétaire Général de l'ONU a déclaré que la violence subie par les femmes de différents âges doit être considérée comme un sujet à résoudre dans le cadre de la défense de la paix, de la sécurité, des droits de l'homme et du développement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24923-le-secretaire-general-de-lonu-lance-un-appel-a-agir-contre-la-violence-sexuelle>



**Radio Habana Cuba**